

**COMANDANCIA GENERAL DE MELILLA**



**LOS INGENIEROS MILITARES 516 AÑOS  
AL SERVICIO DEL PUEBLO DE MELILLA**

# CONCIERTO CONMEMORATIVO

## Entrega de la Medalla de Oro de la Ciudad

ORGANIZACIÓN



REGIMIENTO DE  
INGENIEROS Nº 8

COLABORA



CIUDAD AUTÓNOMA  
MELILLA

CONSEJERIA DE CULTURA Y FESTEJOS



UNIDAD DE MÚSICA  
BON. CG. COMGEMEL.

### PARTICIPAN



**UNIDAD DE MÚSICA  
COMGEMEL**  
Dir. Cap. *Ramón Benito*

**CORORING Nº 8**

**BALLET**  
*Mercedes Hurtado*

**SOPRANO**  
*María Mendoza*

**TENOR**  
*Sebastián Alarcón*

**PRESENTACIÓN**  
*Francisco Casaña*

Día: 11 de Noviembre  
Lugar: Teatro Kursaal  
Hora: 21:00 h  
**ENTRADA LIBRE**



# PROGRAMA

<b>EL INGENIERO</b>	..... Ramon Roig
<b>HIMNO DE ZAPADORES</b> <i>Coro del Ring 8</i>	..... A. Larrocha
<b>LA GRAN EVASION</b>	..... Elmer Bernstein
<b>EL AMOR BRUJO</b> <i>Ballet Mercedes Hurtado</i>	..... Manuel de Falla
<b>GRANADA</b> <i>Tenor Sebastián Alarcón</i>	..... Agustín Lara
<b>EL PUENTE SOBRE EL RIO KWUAY</b>	..... Malcolm Arnold
<b>HIMNO DEL RING Nº 8</b>	..... Sebastián Alarcón
<b>LA CORTE DEL FARAON</b> <i>Soprano Maria Mendoza</i>	..... Vicente LLeó
<b>HIMNO DE INGENIEROS</b> <i>Coro del Ring 8</i>	..... Antonio Lozano
<b>PASODOBLE DE LA BANDERITA</b>	..... Francisco Alonso
<b>Todos</b>	
<b>HIMNO DE MELILLA</b>	..... Aurelia Eulalia López Martín

**¡¡ A LA MISION !!**

**CON GRAN INGENIO HE DE SERVIR  
Y FORTALEZA AL COMBATIR  
POR EL TERRENO PUENTE O MAR  
ES LA MISION POR SUPERAR**

**EN EL RECUERDO SIEMPRE ESTAN  
LAS AZAÑAS DE ARENAS  
MI LAUREADO CAPITAN  
SOY SOLDADO DEL RING OCHO  
INGENIERO MILITAR**

**ES REGIMIENTO DESTINO DE HONOR  
SIENTO EL ORGULLO DE SER ZAPADOR  
LLEVO EL RING OCHO EN EL CORAZON**

**NO TEMEMOS POR LA VIDA  
CUANDO NOS LLAMA EL DEBER  
SAN FERNANDO ES NUESTRO GUIA  
SOY TENAZ HASTA VENCER**

**CON GRAN INGENIO HE DE SERVIR  
Y FORTALEZA AL COMBATIR  
POR EL TERRENO PUENTE O MAR  
ES LA MISION POR SUPERAR**

**EN EL RECUERDO SIEMPRE ESTAN  
LAS AZAÑAS DE ARENAS  
MI LAUREADO CAPITAN  
SOY SOLDADO DEL RING OCHO  
INGENIERO MILITAR**

**¡¡ EL ZAPADOR !!**

**¡¡ A LA MISION !!**

**¡¡ VA !!**

# COMGEMEL OFICINA DE COMUNICACIÓN



## NOTICIAS DE DEFENSA EN LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN ESCRITOS

FECHA 12 de Noviembre de 2013

## La pieza musical con letra y música de Sebastián Alarcón se podría convertir en el Himno oficial del Regimiento de Ingenieros nº 8

El numeroso público que acudió al estupendo concierto que el RING nº 8 ofreció en la tarde de ayer, como una forma más de agradecimiento a la Ciudad Autónoma de Melilla por la concesión de la Medalla de Oro, fue testigo del estreno de un Himno dedicado al Regimiento melillense por el tenor Sebastián Alarcón que ha sido el autor tanto de la letra como de la música.

### El Himno "A la misión" se escuchó, por vez primera, ayer en el Kursaal



El himno planeó en el escenario del teatro Kursaal

Angel Meléndez Melilla Hoy

El escenario del teatro Kursaal se vistió ayer de gala para acoger el estreno de estreno absoluto del Himno "A la Misión", letra y Música de Sebastián Alarcón. Ahora se está a la espera de la solicitud para que ese apruebe como Himno Oficial del Regimiento de Ingenieros Nº8 de Melilla, por lo que habrá que seguir los trámites del procedimiento.

También se escucharon obras como "El Puente Sobre el Río Kwai" o "La Gran Evasión", en clara alusión a las misiones de los Ingenieros Militares, o la Zarzuela "La Corte De Faraón", ya que los egipcios fueron los primeros Ingenieros de la historia.

En el concierto intervinieron la



Los melillenses respaldaron el estreno

Con motivo del concierto de agradecimiento que ofreció ayer el RING nº8 por la Medalla de Oro de la Ciudad

Música de la Comandancia General de Melilla dirigida por el capitán Benito, el Ballet de Mercedes Hurtado, la soprano María Mendoza, el tenor Sebastián Alarcón y los Coros del Ring 8. Además la gala contó con la presentación de María José Ramírez y de Francisco Casaña y durante la audición se proyectaron imágenes donde se plasmaba la implicación que los Ingenieros Militares han tenido en Melilla desde 1497 hasta nuestros días.

## Ejército

El Regimiento de Ingenieros sorprende a los melillenses con un gran concierto en el Teatro Kursaal

# Los ingenieros de Melilla sorprendieron a los melillenses con un gran concierto

El público que acudió al Kursaal pudo escuchar el nuevo himno de este regimiento que está pendiente de aprobación así como temas muy conocidos

Por Juan Arias

El Regimiento de Ingenieros número 8 de Melilla ofreció ayer un espectacular concierto en el teatro Kursaal. Esta actuación suponía una muestra de agradecimiento a la ciudad que, este año, le concedió la Medalla de Oro de la Ciudad.

El concierto sirvió para dar a conocer el nuevo himno del regimiento de Ingenieros que está pendiente de aprobación y que ayer se escuchó en el teatro Kursaal por primera vez, cautivando al público melillense. El himno, compuesto por el tenor Sebastián Alarcón, está pendiente de aprobación pero podría ser en el futuro el himno oficial de esta unidad militar.

El público que, pese a ser lunes, llenó el teatro pudo escuchar un repertorio cívico-militar de canciones muy conocidas y otras no tanto, interpretadas por la Unidad de Música de la Comgemel al mando del capitán Ramón Benito. Por ejemplo, los músicos recuperaron el himno de los zapadores y agasajaron al respetable con canciones y temas que tienen mucho que ver con la idiosincrasia y

misión de los ingenieros. De esta manera en el interior del Kursaal sonó el famoso silbido de la película 'El puente sobre el río Kwai' o 'La gran evasión'. También se escucharon otros temas de películas como 'La corte del faraón', gracias a la colaboración de la soprano María Mendoza.

El tema 'Granada', interpretado por Sebastián Alarcón fue uno de los momentos con los que más vibró el público. En este evento también participó el grupo de baile de Mercedes Hurtado que interpretó el 'Amor brujo' del maestro Manuel de Falla.

### Sorpresa

Pero lo que más llamó la atención fue el coro de soldados del RING 8. Estos hombres interpretaron ayer en el Kursaal varios temas que arrancaron los aplausos del público melillense por su buen hacer.

Al concierto asistieron las principales autoridades militares, encabezadas por el Comandante General, Álvaro de la Peña; el presidente de la Ciudad Autónoma, Juan José Imbroda y el delegado del Gobierno, Abdelmalik El Barkani.



Un momento del concierto de ayer en el Kursaal.